

La Escuela de Negocios se une a la Esco para ofrecer títulos universitarios

Cuando cumple 20 años de historia, la Fundación de CajaGranada cambia su estrategia formativa para seguir "creciendo" en el Espacio Europeo de Educación Superior

L. Q. / GRANADA | ACTUALIZADO 07.05.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La Escuela de Negocios de Andalucía, controlada por CajaGranada, celebra este año su vigésimo aniversario con un cambio sustancial en su oferta formativa y su funcionamiento. Gracias a un acuerdo alcanzado con la Escuela Superior de Comunicación (Esco), esta Fundación ofrecerá por primera vez títulos universitarios especializados con el respaldo de la Universidad de Gales, que es el aval de todas las carreras de la Esco.

El pasado 20 de mayo, los presidentes de ambas escuelas firmaron un acuerdo por el que la empresa privada se encargaría de asumir toda la carga formativa de la Fundación, que hasta ahora ha trabajado en conjunción con la Universidad de Granada para impartir máster. La Esco informó ayer de que las nuevas titulaciones mantendrán a muchos profesores de la Universidad de Granada y de otras de toda España.

Las dos nuevas carreras universitarias que impartirá la Escuela Superior de Negocios de Andalucía son Grado Superior Europeo en Banca y Finanzas y Grado Superior Europeo en Comercio. Son dos titulaciones pioneras en Andalucía, según la Esco, que destacó también la voluntad de atender las "demandas cada vez más exigentes y competitivas del mercado laboral y profesional".

La incorporación de los nuevos títulos universitarios no impide que se mantengan los cursos de posgrado. De hecho, la carrera de Banca y Finanzas incorpora mucho del bagaje de Máster de Banca impartido hasta ahora por la Escuela de Negocios, además de la experiencia de "CajaGranada como entidad financiera impulsora y patrona fundadora".

La Carrera de Comercio, por su parte, tiene como objetivo la recuperación del papel que tuvieron las desaparecidas escuelas superiores de Comercio de España y que sí se han mantenido con gran prestigio en otros países de la Unión Europea, como Francia o reino Unido.

La Fundación de la Escuela Superior de Negocios de Andalucía nació en 1989 de la mano de CajaGranada para "fomentar la cultura empresarial y emprendedora" en la Comunidad. Desde entonces han pasado por esta escuela 3.000 alumnos que, según la información suministrada, actualmente ocupan "puestos de relevancia en empresas e instituciones".

La ESNA cumplió ayer 20 años y lo celebró en un acto en CajaGranada que contó con un amplio respaldo de la sociedad académica, social y empresarial granadina. En el encuentro, donde se reconoció con la entrega de una placa la aportación a la Escuela de Negocios del primer y último director, se hizo público el acuerdo con la Esco para el "nuevo proyecto académico", que promueve nuevos estudios de Grado y Postgrado vinculados al nuevo Espacio Europeo de Educación Superior (Plan Bolonia).

Además de cumplir la normativa europea, los planes de estudios "están adaptados a la demanda de mercado", de modo que sea más fácil el acceso a un puesto de trabajo.

Esco justificó su participación en este proyecto al explicar que en estos tiempos la comunicación (que es su especialidad desde el inicio) y los negocios son "dos caras de una misma moneda", porque tanto el comunicador ha de conocer los negocios como el empresario necesita la comunicación para desenvolverse en esta economía.

La Escuela de Comunicación explicó que CajaGranada mantiene su papel principal dentro de la Fundación de la Escuela de Negocios, pese a que sea ahora la empresa privada con la que ha formalizado el acuerdo la que se encargue de asumir toda la carga formativa que se imparte.



El Salón de Actos de CajaGranada, abarrotado en la presentación del nuevo proyecto.



Antonio Claret García, en un momento de su intervención.



Liquidación
¡ÚLTIMAS UNIDADES!



SEMANA SANTA 2009
La más completa información de la Semana Santa de Granada

ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 247 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA



Huelga de los MIR en Granada

Los residentes han recorrido las instituciones granadinas para protestar por su situación.

Cursos F.P.O.
Cursos para
trabajadores
Todos los permisos
de conducción

ENCUESTA

¿Quién cree que ha salido victorioso del debate digital?

Han contestado 1019 personas

- Juan Francisco Gutiérrez, de Nuevas Generaciones del PP
- Guillermo Quero, de Juventudes Socialistas
- Ambos

VOTAR

[Ver resultados](#)



fotocasa.es
El portal
inmobiliario
líder en
España